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À 19 h Mme Jacques ouvre la séance du conseil d’établissement, 
 

Nom Groupe représenté 
Présent ou 

absent 

Roussin, Andrée-Anne Parent Présente 

Byette, Anik Parent Présente 

Giroux, Jonathan Parent Présent 

Lanelle, Jouemo Parent Absente 

Charron, Marylise Parent Absente 

Diop, Maty  Parent Absente 

Sow, Fatouma Parent - substitut Présente 

Piewe, Jean Parent- substitut Absent 

Ait Abdeslam, Rabah Parent- substitut Présent 

Ethier, Audrey Enseignante Présente 

Caouette, Dominique Enseignante  Présente 

Crête, Claudia Enseignante Présente 

Grenier, Mélanie Enseignante - substitut Présente 

McKenna, Valérie Service de garde Présente 

Turcotte, Julie Soutien Présente 

Jacques, Chantal Direction Présente 

  

 
Madame Chantal Jacques est nommée secrétaire. 
 
 

 
Aucune question 
 
 
 

Conseil d’établissement de l’école St-Jude 
71, rue Alphonse Desjardins Châteauguay J6K 1N1 

Séance ordinaire du 23 novembre 2022 
Tenue au salon du personnel à l’école St-Jude 

19 heures 
Procès-verbal 

1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 
 

3. Question du public  
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1. Mot de bienvenue de la direction 

2. Nomination d’un secrétaire 

3. Question du public 

4. Adoption de l’ordre du jour du 23 novembre 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 octobre 2022 

6. Information pour la formation des membres du CÉ 2022-2023 
7. Activité de l’OPP 
8. Coût du transport pour les sorties scolaires culturelles 
9. Activité projet éducatif – les valeurs et mise à jour de la démarche 
10. Discussion « Activité English lunch» 
11. Demandes d’activités éducatives  
12. Mot des enseignants – Basketball et activités de Noël 
13. Mot du représentant du comité de parents 
14. Mot de la représentante du service de garde (budget révisé) 
15. Mot de la représentante du personnel de soutien 
16. Mot du président 
17. Levée de la séance 

 
Préparé par Chantal Jacques et Monsieur Jonathan Giroux 

  
 
C.É-015/22-11-23 IL EST PROPOSÉ par Madame Claudia Crête et appuyé par 
Madame Andréanne Roussin d’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 

 
C.É-016/22-11-23 IL EST PROPOSÉ par Madame Valérie McKenna et appuyé par 

Madame Fatouma Sow d’adopter le procès-verbal du 25 octobre 
2022. 

 
 
       Adopté à l’unanimité 
 

 
Il faut que les membres du CÉ aient fait la formation obligatoire avant le 13 janvier. 
Madame Jacques doit envoyer une réponse au CSS afin de confirmer que tous les 
membres ont reçu cette formation. Une partie de la formation a été faite lors des 
premières rencontres. Madame Jacques a présenté le cahier des membres, les rôles et 
responsabilités ainsi que la proposition d’un calendrier des sujets qui seraient abordés 
cette année. Les membres auront le lien par courriel afin d’aller visualiser les petites 
capsules. 
 

4. Adoption de l’ordre du jour – 23 novembre 2022 

5. Adoption du procès-verbal de la séance du 25 octobre 2022 

6. Information pour la formation des membres du CÉ 2022-2023 
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Les membres de l’OPP vont faire une commande de biscuits pour l’activité de 
décorations qui sera vécue lors de la Féria de Noël du 21 décembre prochain. Si jamais 
d’autres activités sont organisées, nous en serons informés. 
 
 
 

 
Les membres du CÉ se demandaient le coût pour la location d’un autobus scolaire lors 
d’une sortie. Madame Jacques dit qu’il faut maintenant faire une soumission auprès de 
certaines compagnies et les frais sont variables selon l’âge des enfants. Les plus petits, 
jusqu’à la 3e année, peuvent être trois par bancs et les plus grands doivent être au 
maximum 2 par banc. Il y a ensuite un prix de base pour partir de l’école. Les prix se 
situent autour de 400$ et ensuite c’est la distance à parcourir qui s’ajoute. Le prix est fait 
en fonction de la durée de la location de l’autobus (durée de l’activité).  
 
 
 

 
Madame Jacques a fait vivre la 2e activité pour la révision du projet éducatif de l’École St-
Jude. Plusieurs valeurs ont été nommées et expliquées par les membres du CÉ. Ce fut 
une belle activité de partage. Voici les valeurs qui ont été nommées plus souvent : 
Bienveillance (estime de soi), engagement (implication), ouverture et innovation, 
collaboration, égalité des chances, communication et plaisir. 
 
 
 

 
Madame Roussin demande s’il y aurait une possibilité d’organiser une activité « english 
lunch » comme il y a eu avant la pandémie. Madame Jacques confirme que nous n’avons 
pas d’enseignants ayant des minutes disponibles pour compléter leur tâche comme c’était 
le cas avant. La seule possibilité serait d’offrir cette activité sous forme de parascolaire, 
mais cela comporterait des coûts d’inscription. Madame Jacques dit qu’elle vérifiera la 
disponibilité d’un adulte compétent pour offrir l’activité. Elle nous reviendra avec des 
informations plus tard. L’activité pourrait être offerte en janvier. 
 
 
 
 

 
 
7. Activité de l’OPP 

8. Coût du transport pour les sorties scolaires culturelles 

9. Activité projet éducatif – les valeurs et mise à jour de la démarche 

10. Discussion « Activité English lunch» 
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Il n’y a eu aucune demande. 
 
 

 

 

Basketball  

Une activité de basketball a été organisée en parascolaire pour les élèves de 5e et 6e 
année. Monsieur François a accepté de superviser un ancien élève (qui est au CÉGEP) 
afin qu’il puisse venir faire cette activité de bénévolat. Jusqu’à maintenant, c’est un 
grand succès. Les élèves sont très motivés.  
 
 
Activités de Noël  

Le 21 décembre 2022, la Grande Féria de Noël est de retour. Plusieurs ateliers libres 
seront offerts au plus grand plaisir des enfants. Des parents bénévoles seront 
demandés pour le bon fonctionnement de la journée. D’autres activités sont prévues, 
mais elles seront différentes d’une classe à l’autre. 
 
 

 
Deux documents ont été présentés afin d’être approuvés par le CÉ. Politique du 
transport et critères d’inscription. 
 
 

 
C.É-017/22-11-23   Madame Valérie McKenna présente le budget révisé du service de 
garde pour l’année 2022-2023. Le ministère a octroyé un montant supplémentaire afin 
de minimiser les impacts de la hausse salarial du personnel.  
 
 
IL EST PROPOSÉ par Monsieur Jonathan Giroux et appuyé par Madame Fatouma Sow 

d’adopter le budget révisé 2022-2023. 
 
       Adopté à l’unanimité 
 
 
 
 
 
 
 

11. Demandes d’activités éducatives 

12.   Mot des enseignants 

13.   Mot du représentant du comité de parents 

14.   Mot de la représentante du service de garde (budget révisé) 
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Madame Julie Turcotte explique l’organisation de l’aide alimentaire qui est apportée à 

certains élèves de l’école. Cette année, en plus des repas de la cafétéria, des collations 

périssables et non périssables sont offertes. Certains enfants qui ne déjeunent pas 

peuvent se présenter pour avoir des produits frais comme des produits laitiers. Des 

collations sont laissées au SDG pour les enfants qui ont faim, qui n’ont pas de collation 

où qui ont faim parce qu’ils s’en vont tard. Jusqu’à maintenant, c’est un franc succès et 

cela répond à un besoin à l’École St-Jude. 

 

 

 

Monsieur Giroux remercie les membres du CÉ pour leur belle participation à la rencontre 

et à l’activité sur les valeurs (projet éducatif). Il propose que les membres puissent 

mettre une affiche avec leur prénom afin que nous puissions mieux nous connaître. 

 

 

 

C.É-018/22-11-23   À 21h02, les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par 
Madame Audrey Éthier et secondé par Madame Julie Turcotte de lever la séance. 

 

Adopté à l’unanimité  

 

Procès-verbal adopté le  . 
 
 
 
 
Jonathan Giroux Chantal Jacques 
Président du conseil d’établissement Directrice 

15.   Mot de la représentante du personnel   

16.   Mot du président 

17.   Levée de la séance  


